



# かがやけ！ とよふく小

学校便り 6号 令和7年6月6日 文責 三牧公久  
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



## 平和について学ぶ

6月3日（火）～4日（水）の2日間で6年生が修学旅行に行きました。行き先は長崎市と佐世保市です。

初日は原爆被爆者体験講話や平和公園周辺地域のフィールドワーク、原爆資料館見学でした。講話では講師の田中安次郎様が悲惨な戦争を二度と繰り返さないよう、「平和を目指すピースメッセンジャーのバトンを皆さんに引き継ぎたい」と訴えられました。また、「たった一つの命だから、今日を大切に、人にやさしく自分にやさしく」という言葉も心に残りました。私は田中様の講話を聞くのは2回目ですが、子供に話すのがとても上手で感心させられます。2日目はハウステンボスに行きました。アトラクションを体験したりお土産を買ったりして、班毎に楽しい時間を過ごしました。バスやフェリーの中でのことやホテルでの宿泊のことなど楽しい思い出がたくさん作されました。楽しく学びの多い充実した2日間となりました。

**今年の豊福さん** 本校の修学旅行では、諫早市在住の豊福さんが毎年出迎えを島原港でしているだいています。熊本地震以降、名前が同じ豊福小学校のために何かできないか考え、取り組み始めたそうです。仕事の関係で国道沿いに自分と同じ名前の学校があるのを知っておられたのがきっかけになったそうです。毎年趣向をこらしたお出迎えをされておられますが、今年は派手な傘でのお出迎えでした。毎年ありがとうございます。来年もよろしお願いします。



**朝の読み聞かせ** 6月5日（木）から朝の読み聞かせが始まりました。あじさいの会の代表の水野様他10名の方にお世話になります。私（校長）や担任の先生方も参加します。年間14回（木曜日の朝）実施予定です。1回目の感想で「子供たちがとても静かに聞いてくれて感心しました」と話していました。1年間お世話になります。



**教育実習の先生** 6月2日（月）から20日（金）の3週間、教育実習の先生が来られています。豊福小学校の卒業生の長瀬太陽先生です。5年2組に入られ先生になるための実習をされます。休み時間等では5年2組以外の子供たちとも関わられます。若い先生が来られて子供たちも喜んでいます。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

